

Esta reunión corresponde a la asamblea anual de la Asociación de Radiodifusores de Chile, ARCHI
Archi agrupa a 395 concesionarios en todo el país, con más de 850 emisoras.

TEMAS A TRATAR

- Libertad de expresión y libertad de acción comercial
- Análisis de contenidos en función de los acuerdos vigentes
- Contenidos de programación
- Prórroga de concesiones del 2004 al 2010
- Radiotelefonía privada (intervención de municipios en adquisición de concesiones)
- Rol comunicacional de la radiofonía chilena
- Nuevas tecnologías: radiotelefonía digital

De los anteriores, el tema más sensible es el del vencimiento de las concesiones del 2004.

Para la Archi, este tema, si bien se vincula con aspectos tecnológicos, se relaciona íntimamente con el deterioro económico del sector, derivado de la concentración del poder de compra, lo que afecta particularmente a la radio local, que concentra el 75% del sector.

El 2004 vencen numerosas concesiones, a las que para repostular en igualdad de condiciones ante terceros interesados en ellas, requieren importantes inversiones de sus actuales titulares, especialmente en equipamiento.

La ausencia de norma digital hace imposible adquirir equipamiento de última generación.

Para Archi, esta materia requiere de una decisión política.